

## Oscar Eduardo Perez Ramos

---

**De:** Secplac Teno <secplac@teno.cl>  
**Enviado el:** lunes, 12 de julio de 2021 9:11  
**Para:** Oscar Eduardo Perez Ramos  
**Asunto:** Fwd:

Estimado Oscar:

Escribo para comentarte que realizamos los análisis pertinentes sobre la mejor alternativa de acción en relación al presupuesto del proyecto de "Restauración y Puesta en valor Liceo Viejo de Teno".

En conclusión la alternativa de sacar tanto equipamiento como mobiliario del presupuesto nos permite bajar el monto en 314 millones aproximadamente, sin embargo, consideramos que dejar un proyecto tan importante como este, sin los elementos apropiados para su puesta en marcha, es una medida muy poco eficiente.

Además también realizamos el ejercicio de analizar que ocurría si una vez sacando estos dos ítems del presupuesto, los contratistas siguen en la postura de ofertar un 30% mas de lo acordado y el proyecto sigue siendo inviable socialmente.

En conversaciones con el MIDESOyF de la región, nos sugirió que siguiéramos con un proceso más de licitación. No es nuestro interés entorpecer los procesos, ni mucho menos que el proyecto no se licite, pero nos gustaría que la iniciativa se llevara a cabo en un 100% y luego de terminadas las obras sea posible ocupar el inmueble en su totalidad.

Espero entiendas nuestra postura y nos guíes en la manera que debemos actuar de ahora en mas.

Me quedo atenta a tus comentarios y consultas.



**Pamela Pino Martínez**  
Ingeniera Comercial  
Secretaría Comunal de Planificación  
Ilustre Municipalidad de Teno  
F: 752552829